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I.I.S. “ A. Einstein”, Via Adda 6, Vimercate 20871 Verbale 7  della  seduta del C.d.I. del   9/02/2021 

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  ---------------------------------------------------------- 

 

 
Estratto della Delibera n 2 del Verbale n. 7 

della seduta del Consiglio d’Istituto del 9 febbraio 2021 
 
 

Il giorno 09/02/2021, alle ore 18.00, è convocato in modalità “ on line tramite Meet ” il Consiglio di Istituto dell’IIS “A. Einstein” di Vimercate 
per discutere il seguente o.d.g. 
 

O R D I N E   D E L  G I O R N O 
 

1. Approvazione Verbale n.06 del 22/01/2021 
2. Approvazione del programma annuale 2021  
3. Approvazione fondo minute spese anno finanziario 2021  
4. Approvazione limite attività negoziale anno finanziario 2021  
5. Iscrizioni pervenute per l’anno scolastico 2021/2022  
6. Comunicazione pervenuta in data 05/02/2021 nostro Prot. 551/E del 06/02/2021 Pos. VIII.2 da parte degli Assessori alla Pubblica 
istruzione dei Comuni del Vimercatese  
7. Varie ed eventuali. 
 
 
 

Risultano presenti:   

Componente genitori: 
Sig. Crippa Corrado 

 Sig.ra Rotunno Giovanna 
 Sig. Verderio Franco 
 Sig.ra Finotti Patrizia 

Componente docenti: 
Prof. Cancelli Claudio 

 Prof. Imperatore Giuseppe 
 Prof.ssa Di Colandrea Anna 
 Prof. Suriano Marino 
 Prof.ssa Merighi Dora Chiara 
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Membro di diritto Dirigente Scolastico  

Prof.ssa 

 

Ciotta Michelina Maddalena 

Componente studenti 
Sig. Bedin Carlo Luciano 

 Sig. Viganò Davide 
 Sig. Oddo Federico 

Componente personale ATA:   Sig.ra   Viteritti Cosimina 
 Sig.   Rizzo Tonino 

Risultano assenti:   

Componente docenti Prof. Armenio Sandro 

 
Prof.ssa Dalle Molle Stefania 

 
Prof. Garofalo Filippo 

Componente studenti 
Sig. Ferrari Riccardo 

 
 

Partecipa inoltre, per gli aspetti tecnici, la DSGA Matteo Francesca. 
 

Il Presidente, sig.ra Rotunno Giovanna, verificato il numero legale dei presenti, apre la seduta e nomina segretaria la  prof.ssa 
Anna Di Colandrea. 
 
___________________________________________OMISSIS________________________________________________ 
 

 
1. Approvazione del programma annuale 2021  

 
Prima dell’approvazione del programma annuale 2021, la Dirigente informa che i Revisori dei Conti hanno  espresso parere favorevole con 
verifica da remoto. La DSGA, sig.ra  Francesca Matteo, avvia l’analisi del programma annuale 2021, partendo  dalla situazione amministrativa 
presunta , calcolata sull’esercizio finanziario 2020 e datata 31/12/2020, per evidenziare da un lato il saldo di cassa congruente con le evidenze 
della banca cassiera uscente e dall’altro l’avanzo di amministrazione al 31/12 che costituisce la prima risorsa del programma annuale iscritta nel 
Mod A. Si passa a questo punto all’illustrazione del modello A e delle schede illustrative Mod B. La Dirigente informa che la scuola sta 
investendo molto per sistemare e potenziare la rete, passando da EOLO alla fibra ottica. Ci si sofferma sui fondi dedicati per le attività di 
alternanza scuola-lavoro, che l’anno scorso non sono stati utilizzati tutti e che quest’anno saranno utilizzati, ma che in ogni caso non possono 
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essere svincolati dall’uso per cui sono stati concessi. Il prof. Cancelli osserva, a nome del Dipartimento di cui fa parte, che non vede indicati i 
progetti in ambito scientifico a cui l’Istituto partecipa. La DSGA spiega che i Progetti a cui il Prof. Cancelli si riferisce sono realizzati attraverso 
le risorse allocate nella sezione “Gare e concorsi” - P05 -  essendo appunto di tale tipologia e le risorse in questione ineriscono esattamente 
assegnazioni ottenute a seguito della vincita degli stessi. 
La Signora Finotti chiede se la Scuola prevede corsi di aggiornamento e attività di formazione per gli studenti con DSA, la Dirigente 
risponde affermativamente, riferendosi sia alle proposte di aggiornamento sia all’attività dei Referenti DSA- BES, prof. I Giantin Enrico 
e Masdea Francesca. 
 
Il prof.re Cancelli chiede di poter vedere quali risorse sono state destinate ai singoli indirizzi. La DSGA chiarisce che non è possibile perché le 

risorse vengono assegnate ai dipartimenti sulla base delle necessità prioritarie annue per rendere significativi gli investimenti e garantire 
l’approvvigionamento di dotazioni strumentali innovative per la didattica laboratoriale. Ad esempio, quest’anno scolastico si renderà 
necessario investire sui laboratori dell’Indirizzo Elettrotecnico, che sono obsoleti. La Dirigente specifica che si procede per necessità e 
considerando il fatto che, essendoci problemi di spazio, non si possono togliere aule per creare laboratori. Il prof.re Cancelli suggerisce di 
potenziare quelli esistenti, ma la Dirigente spiega che ha bisogno di sistemare le infrastrutture di rete per garantire il funzionamento corretto 
senza interruzioni o cadute della connessione prima di   poter potenziare i laboratori. La stessa coglie l’occasione per ricordare che ci sono 
anche i laboratori mobili.  Non essendovi ulteriori domande o dubbi da chiarire si passa ora alla votazione. 
 

 
Il Consiglio d’Istituto 
 

 Componente genitori: Sig.ra  Crippa Corrado 
  Sig.ra Rotunno Giovanna 
  Sig. Verderio Franco 
  Sig.ra Finotti Patrizia 

 
 Componente docenti: Prof. Cancelli Claudio  
  Prof.  Imperatore Giuseppe 
  Prof.ssa Di Colandrea Anna 
  Prof.ssa Suriano Marino 

  Prof.ssa Merighi Dora Chiara 
 

 Membro di diritto Dirigente Scolastico Prof.ssa Ciotta Michelina Maddalena 
 

 Componente studenti Sig Bedin Carlo Luciano 
  Sig. Oddo Federico 
  Sig. Viganò Davide 
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DELIBERA (n. 2) 
 

approva il Programma Annuale 2021 all’unanimità.  
 

___________________________________________OMISSIS________________________________________________ 
 
 
            Non essendoci argomenti da discutere in varie ed eventuali e esauriti tutti i punti all’o.d.g., la riunione si chiude alle ore 21.15. 

 
 
 Il Segretario 
          Prof.ssa Di Colandrea Anna      Il Presidente 
         Sig.ra Rotunno Giovanna 


